

11月8日
(日)

12府県の郷土芸能が競演

—第57回近畿・東海・北陸ブロック民俗芸能大会—

近畿・東海・北陸の12府県に伝承されている民俗芸能を公開する大会が、今年度は郡上市で開催されました。市内からは八幡町の小野八幡神社の大神楽と奴踊り、明宝寒水の掛踊りが出演したほか、福井、京都、兵庫、和歌山、三重の団体による神事芸能や太鼓踊などが披露されました。



◀小野八幡神社の奴踊りを行う様子

11月15日
(日)

駅伝競走大会を開催

—第53回郡上市駅伝競走大会—



◀スタートする選手のみなさん

郡上市合併記念公園（白鳥町）周辺で第53回郡上市駅伝競走大会（主催：郡上市体育協会）が開催されました。当日は、たくさんの声援の中、ジュニア（小学生以下）、中学生、高校生、一般の4部門に分かれ、合計70チーム・350人の選手がタスキをつなぎゴールをめざしました。

11月18日
(水)

迅速な初期消火に感謝

—消防感謝状を贈呈—

高鷲町大鷲地内の焼却炉から出火した火災に、いち早く気づき現場へ駆けつけた宮崎努さん（白鳥町）が119番通報し、出口信頼さん（高鷲町）が消火器で消火を行いました。火災を早期に発見・通報し、迅速な初期消火により隣接建物への延焼が防止されました。このお二人に川島消防長から感謝状が贈呈されました。



◀宮崎努さんと出口信頼さん（左）

11月20日
(金)

大野市と郡上市が連携

—大野市・郡上市「道の駅」連絡協議会を設立—



◀設立会議が行われた様子

郡上市と隣接する福井県大野市を結ぶ中部縦貫自動車道（大野油坂道路）の整備を見据え「道の駅」連絡協議会が設立されました。会議では、両市の道の駅が県境を越えて道路情報や観光情報を共有し、利用者に提供することや、広域防災に関する連携について話し合われました。

11月21日
(土)

待望の橋が完成し祝う

—国道156号大和改良万場大橋渡り初め式—

国土交通省岐阜国道事務所が進める大和改良事業の大和町万場～剣間を結ぶ万場大橋が完成し、万場・剣自治会の主催によりテープカットや渡り初めが行われました。渡り初め式では、大井峰雄さん（万場地区）一家三代や関係者らが神職の先導により橋を渡り完成を祝いました。



◀渡り初めを行う様子

11月21日
(土)

郡上の医療を一緒に考える

—地域医療を考える市民フォーラム—



◀意見交換が行われた様子

第6回郡上市の地域医療を考える市民フォーラム（主催：郡上市自治会連合会）が市役所大和庁舎防災研修室などで開催され、約90人のみなさんが参加されました。今回は、市内医師と市民のみなさんがお互いの立場や目線から見た、郡上市の医療体制などについて意見交換が行われました。

11月28日
(土)

中学生のアイデアを発表

—郡上市まちづくりフェスティバルを開催—

市総合文化センターにおいて、市内で活躍しているまちづくり団体などの活動発表が市民協働センター主催で開催されました。当日は、中学生らによるまちづくりアイデアコンテスト「Good郡上プロジェクト」に入賞した7つの提案も発表されました。



中学生が発表する様子

11月30日
(月)

受賞おめでとうございます

—日本PTA全国協議会長表彰受賞報告—



受賞した河合智さん(右)と野田真一さん(左)

日本PTA全国協議会長表彰(表彰式:東京都)を受賞した河合智さん(美並町)と野田真一さん(八幡町)が喜びの受賞報告を青木教育長にされました。2人は、郡上市PTA連合会の役員及び連合会長等を歴任し、郡上市の小中学校PTAの振興発展に尽力されました。

12月5日
(土)

守り! 育て! 攻める! 郡上の農業を考える

—郡上市農業振興大会及び郡上おいしい米コンテスト表彰式—

農家や農業関係者、市民のみなさんを対象とした農業振興大会が白鳥文化ホールで開催されました。今年度は「活気ある農産物生産、活力ある農産物販売」をテーマに、農業への積極的な取り組みの活動事例の発表や講演を行い、産地ブランド・特産品づくりや鳥獣被害防止活動を通じた地域の活性化の重要性を周知することで、農



農業振興大会の様子



おいしい米コンテストで表彰されたみなさん

左から最優秀賞(郡上市長賞)夕下 健彦さん
優秀賞(郡上農林事務所長賞)小松 隆一さん
優秀賞(めぐみの農業協同組合長賞)大原 一利さん

産物生産者の意識の高揚に資することを目的として、開催されました。また、郡上産米のブランド化をめざす取り組みの第一弾として行われた「第1回郡上おいしい米コンテスト」の表彰式も行われました。

12月5日
(土)

大人も子どもも真剣勝負

—第4回郡上かるた大会—

やまと総合センターで、第4回郡上かるた大会が開催され、市内から156チーム・468人が参加しました。向かい合ったチーム(3人一組)の間に44枚の絵札が並べられ、詠み詞(ことば)が詠まれた瞬間、大人も子どもも「はいっ!」という声とともに素早く絵札を取り合いました。



かるた大会の様子

12月6日
(日)

新しい車両等を貸与

—消防団車両等貸与式及び配属式—



新しく各方面隊へ貸与された車両

市では、郡上市消防団が使用する車両や小型動力ポンプについて、基準年数に達したものを順次更新しています。今回、消防本部において消防団車両等貸与式及び配属式が行われ、消防ポンプ自動車や消防小型動力ポンプ積載車などが八幡、白鳥、高鷲、明宝、和良の各方面隊へ配備されました。